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Канал должен быть готов к пропуску судов

с началом предстоящей навигации
Члены профсоюза, коллентив строителей призваны решить эту задачу

Л Ч  ЯНВАРЯ состоя ю я  Пленум объединенного построеч- 
ного комитета Волгобалтстроя. С докладом „ За

дачи строителей в свет е решений X III  съезда проф
союзов СССР* выступил делегат съезда, председатель 
Дорпрофсота Северной железной дороги Д. Н. Мичурин.

Участники пленума активно обсудили вопрос, по
ставленный на повестку дня и приняли постановление.

Некоторые выступления участ ников пленума на
печатаны сегодня в газете.

Серьезный экзамен
Из выступления начальника Волгобалтстроя 

А. С. Х М ЕЛ ЬН И Ц К О ГО

Волго-Балтийский водный 
путь имеет большое народ
нохозяйственное значение. 
С пуском его большегруз
ные суда смогут перевозить 
грузы с Волги на Балтику. 
Канал будет во многом со
действовать выполнению 
задач, поставленных де
кабрьским Пленумом ЦК 
КПСС. По каналу с севера 
на юг пойдут в большом 
количестве апатиты, край
не необходимые для удоб
рения полей.

До сих пор коллектив 
строителей справлялся с 
поставленными задачами, 
об этом свидетельствуют 
показатели работы за 1963 
год. План строительно-мон
тажных работ выполнен 
досрочно.

Однако при всех хоро
ших показателях года—се
бестоимость строительно
монтажных работ остается 
высокой. Следовательно, 
себестоимость работ в 1964 
году является основным 
вопросом. Успокаиваться на 
достигнутых успехах мы 
не можем, ибо задачи 
предстоит решить более 
ответственные.

Все основные работы по строи
тельству Волго-Балтийского вод
ного пути мы должны завершить 
В текущем году. План строи

тельно-монтажных 
который предстоит 
нить собственными 
у нас больше, чем

работ, 
выпол- 

силами, 
был в

1963 году. Все стройуправ
ления должны понять это. 
Кроме того, такие денеж
ные работы, как массовое 
изготовление арматуры и 
укладка бетона, фактичес
ки закончились. Осталось 
уложить всего 39 тысяч 
кубометров бетона. Причем 
бетон этот мелкий, слож
ный и требует больших за
трат на его укладку. Для 
того, чтобы выполнить 
план, необходимо коренным 
образом пересмотреть и 
улучшить организацию тру
да во всех стройуправле
ниях, в каждом предприя
тии. Решая общую задачу 
пропуска судов, мы долж
ны:

Подготовиться к пропуску па
водка к 15 апреля 1964 года.
Этот вопрос важный. Про
пуск паводковых вод водо
спуск не обеспечит, поэто
му необходимо будет часть 
воды пропускать через 
шлюзы. А это создаст до
полнительные трудности, 
так как до паводка надо вы
полнить все подводные как бе
тонные, так и земляные работы.

В конце мая должны быть го
товы все сооружения и каналы к

Соревнование приносит успех
Из выступления председателя постройкома СУ -420 

Е. М ИХ АЙЛОВА.

За последнее время в 
СУ-420 выросло число 
ударников коммунистиче
ского труда. Шести брига
дам присвоено это почёт
ное звание. Растет число 
соревнующихся за право 
поднятия вымпела готов
ности к пуску гидросоору
жений и в целом Волго- 
Балтийского канала.

Постройкой ежемесячно 
подводит итоги соревнова
ния. Передовики поощряют
ся: их имена можно уви
деть на фотовитрине, луч
шим вручаются вымпелы.

Итоги соревнования отра
жаются на доске показате
лей.

Соревнование приносит 
коллективу успех, помогает 
выполнять установленный 
план.

Организовано у нас со
ревнование между общежи
тиями. Некоторые общежи
тия борются за общежитие 
коммунистического быта.

Недостаточно на . объек
тах наглядной агитации. 
Этот недостаток надо 
устранить.

открытию навигации. В преды
дущие навигации мы рабо
тали, не прекращая движе
ния судов, не должны 
прекратить и в навига
цию 1964 года.

Необходимо закончить все от
делочные работы и подготовить 
открытие канала к Дню строите
ля. "

Для выполнения стоящих 
задач у нас есть необходи
мые трудовые и материаль
ные ресурсы, техника. На
до только усилить трудо
вое напряжение. И это бу
дет не штурм, а трудовой 
подъем по ранее разрабо
танному плану.

Темпы работ сегодняш
него дня не могут удов
летворять нас. Надо ВЫВОЗИТЬ

в сутки земли и инертных мате
риалов 11— 13 тысяч кубометров, 
а до сих пор возим только 5 - 7  
тысяч кубометров.

Возможности для усиле
ния земляных работ есть. 
КПП, автобаза и управле
ние механизации обязаны 
перестроить работу, ликви
дировать простои транс
порта и механизмов, улуч
шить организацию труда.

Неудовлетворительно до 
сих пор работают взрывни
ки, они сдерживают темпы 
земляных работ. Строители 
предъявляют им большие 
претензии. Пора, наконец, 
проникнуться им чувством 
ответственности за пору
ченное дело.

Прорабскому учас т к у  
Спецгидроэнергомонт а ж а,

: J
возглавляемого тов. Федо 
ровым, следует усилить 
темпы работ по монтажу 
металлоконструкций. В этом 
деле все стройуправления 
должны гидромонтажникам 
создавать фронт работ, 
своевременно обеспечивать 
их всем необходимым.

Требуется также неот
ложное усиление электро
монтажных работ на всех 
башнях управления, а так
же по левой стороне камер 
шлюзов.

Коллектив Волгобалтст
роя держит экзамен, и нам 
нужно принять все меры к 
тому, чтобы успешно вы
держать его, открыть дви
жение крупнотоннажных 
судов по новому каналу с 
навигацией 1964 года.

ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ.

ОРГАН ПАРТКОМА, ОБЪЕДИНЕННОГО ПОСТРОЙКОМА, КОМИТЕТА ВЛКСМ 
И УПРАВЛЕНИЯ ВОЛГОБАЛТСТРОЯ
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Необходимы слаженность  
и организованность в работе

Из выступления бригадира бригады СУ-421 Ю. Н А КУ Л А .

Не налажена у нас как 
следует работа по эксплуа
тации механизмов. На 62 
канале, где наша бригада 
укладывает железобетон
ные ящики, работа ведется 
в одну смену и то с про
стоями. Нет достаточной 
согласованности в работе 
управления механизации и 
автобазЫ( - нет должного 
контроля за работой меха
низмов, в результате чего 
часто простаивают экскава

торы, бульдозеры и авто
машины.

Сейчас, в предпусковой 
период надо трудиться на
пряженно, под таким деви
зом: пока не выполнено 
дневное задание, не уходи 
с производства.

Наша бригада взяла обя
зательство: уложить на от
косе канала 2500 железо
бетонных ящиков. Поста
раемся с этим справиться.

Успокоению—не место
Из выступления начальника планового отдела СУ-418 

А. ЧЕЛ Н О К О В А .
За последнее время у 

коллектива СУ-418 чувст
вуется некоторое успокое
ние, что объемов работ 
осталось очень мало и де-

Болыне внимания воспитанию кадров
Из выступления шофера автобазы тов. ГНЕДОГО.

В работе коллектива 
автобазы нет должного 
порядка. Если встанешь 
на ремонт, то очень дол
го приходится ходить за 
запчастями. Даже на 
мелком ремонте стоишь 
два—три дня. Во мно
гом виноваты сами шо-„ 
феры, они проявляют не

честность— разукомплек
товывают машины друг 
у друга. Это просто по
зор.

Начальнику автобазы 
тов. Силину необходимо 
больше уделять внима
ния воспитательной ра
боте коллектива. Чаще 
встречаться с людьми,

беседовать с ними, при
слушиваться к голосу 
коллектива, проводить 
собрания о ходе выпол
нения плана и укрепле
нии дисциплины водите
лей. Все это будет спо
собствовать улучшению 
работы автобазы.

лать вроде нечего. Это 
безусловно неправильно. 
План на текущий год не 
меньше, чем был и на 1963 
год. Значит, наоборот, сей
час должен быть особый 
трудовой подъем. Работу 
автотранспорта следует 
улучшить.

Нельзя сказать того, что 
построечный к о м и т е т  
СУ-418 не уделяет внима
ния производству. Сейчас 
постройком считает необхо
димым усилить работу по 
развитию соревнования сре
ди коллектива за право под
нятия вымпела готовности 
шлюзов к пропуску судов.

Повысить роль 
профсоюзной 
организации

•ppi
Из выступления 

электросварщ ицы управления 
механизации Н. ВАВИЛОВОЙ.

Очень часто экскаваторы 
и ‘тракторы на объектах 
простаивают из-за несвое
временной доставки зап
частей и тросов. Для быст
рейшей ликвидации поло
мок необходимо иметь де
журную машину, ' а запас 
троса надо сосредоточить 
ближе к месту работы ме
ханизмов.

Следует отметить и то, 
что ВРМЗ при проведении 
капитального ремонта трак
торов некачественно произ
водит электросварку. Из-за 
этого быстро происходят 
поломки механизмов.

Профсоюзной организа
ции управления механиза
ции необходимо больше 
вникать в производствен
ные вопросы, интересовать
ся жизнью и работой меха
низаторов. Не изжиты еще 
у нас случаи пьянки в ра
бочее время. Увольнение 
рабочих не согласовывается 
с месткомом. Роль проф
союзной организации долж
на быть повышена.
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КАК ВЫ ОРГАНИЗОВАЛИ РАБОТУ В ПЕРВОМ МЕСЯЦЕ ШЕСТОГО ГОДА СЕМИЛЕТКИ?

%>ела идут слаженно,Перед коллективом мех- 
колонны № 6 в текущем 
месяце была поставлена 
задача: полным фрон
том вести разработку о р г а н и з о в а н н о
выемки канала № 64 и I  
уширение его к причалу 
шестого шлюза. Одно
временно с этим мехко- 
лонна обязана вести раз
работку морено-валунно
го участка канала № 65 
и развернуть работы по 
разработке валунного 
участка канала № 67.

В начале месяца с эти
ми задачами весь кол
лектив был ознакомлен.
До каждого экскаватор
щика, бульдозериста, шо
фера и каждого рабо
тающего в коллективе 
доведено определенное 
задание. А затем был 
установлен ежедневный 
контроль за выполнением 
этого задания. Работа 
всех механизмов органи
зована на две смены. Ве
дется надлежащий учет 
выполненных работ. Все 
работающие к концу дня 
знают, сколько каждый

сделал и сколько зара
ботал. Ежедекадно про
водятся планерки, на ко
торых мастера рассказы
вают о ходе работ на 
объектах, принимаются 
меры по устранению не
достатков.

Благодаря слаженности 
и организованности кол
лектива, поставленные 
задачи выполняются не
плохо. На 20 января вы
нуто грунта из выемок 
канала 50000 куб.

Большинство механи
заторов трудится напря
женно. Особым трудолю
бием в коллективе от
личаются машинист экс
каватора, наш ветеран 
Г. 3. Л а г о д и н  и 
экскаваторщик Н. М. 
Петрашевич, Н. Рома- 
нюк и другие. Все они 
дают выработку до по
лутора норм.

Среди бульдозеристов 
серьезно и настойчиво 
борются за осуществле
ние задач К. Чевтаев, 
С. Бондаренко и другие. 
Ежедневно с перевыпол
нением задания работают 
шоферы Н. Кузнецов, А. 
Ключников, В. Филонов.

Задача коллектива мех- 
колонны состоит в том, 
чтобы не снижать набран
ных темпов в труде. 
Каждый работник колон
ны должен помнить, что 
закрепленные за нами 
объекты мы обязаны 
сдать в установленный 
срок, а этим и внести 
свою долю труда в вы
полнение общей целевой 
задачи—подготовку ка
нала к пропуску судов в 
предстоящую навигацию.

И. Смеловец,
главный инженер 

мехколонны №  6.

Почему не выполняется график?
Песчаный карьер пятого 

шлюза должен в январе 
выдать грунта на четвер
тый и пятый шлюзы для 
обратных засыпок не менее 
130 тысяч кубометров. 
Ежесуточно по графику 
машины должны увозить 
около 6 тысяч кубометров, 
вывозят сейчас только 4 
тысячи кубометров.

Невыполнение задания 
нельзя объяснить тем, что 
закрепленные за объектом 
товарищи работают плохо. 
Подавляющее большинство 
их имеет большое желание 
трудиться высокопроизво
дительно. Так, ч л е н ы  
бригад шоферов В. Лущи- 
ка и В. Маренко приняли 
повышенные обязательства 
на предпусковой период и 
каждый из них стремится, 
как можно больше дать 
выработку. Хорошо рабо
тают водители Петр Ершов, 
Анатолий Гуцул, Валентин 
Чужинов и многие другие.

В пример другим можно 
привести и труд машинис- 

'■ • —

Обеды должны быть 
вкусными

Коллектив работников столо
вой, которая обслуживает строи
телей СУ-418, недостаточно за
ботится об удовлетворении за
просов рабочих. Здесь не всегда 
готовят вкусную пищу. А если 
рабочий сделает по этому пово
ду замечание, то повар столовой 
обычно оправдывается так: 
«Если кому не нравится, то 
идите туда, где вам лучш е сго
товят и предоставят все удобст
ва».

Тарелок под хлеб не хватает 
и приходится нести его в руках, 
а затем класть на стол, кото
рый, кстати сказать, частенько 
бывает не убран.

Эти недостатки в работе сто
ловой можно вполне устранить, 
оре должен навести здесь поря
док. Партийная и профсоюзная 
организации должны добиться 
того, чтобы рабочие были всегда 
довольны работой столовой.

И. Трещев.

тов экскаваторов Анатолия 
Захарчука и Владимира 
Ашумова.

Автомашин на объекте 
сейчас достаточно. Главной 
причиной, мешающей вы
полнять график, является 
неудовлетворительная, ра
бота экскаваторов. Для вы
полнения на м е ч е н н о г о  
объема на карьере необхо
димо иметь 4—5 экскавато
ров, а в работе находится 
только 2—3. Частые полом
ки их вызывают простои 
автомашин. Ремонтируют 
экскаваторы подолгу. Ме
ханик Щекин находится на 
карьере только в первую 
смену, а второго механика 
на другие смены управле
ние механизации не на
правляет.

Неорганизованность и не
предусмотрительность вы
зывают простои экскавато
ров. Например, 22 января 
экскаваторы простояли по 
полтора часа только пото
му, что не было своевре

менно подвезено горючее. 
И шоферы находились в 
это время без работы. То
варищи Никольский и Се
регин из управления меха
низации часто бывают на 
объекте, но оперативных 
мер по устранению недос
татков не принимают.

—Не работа нам, водите
лям, на этом карьере, а 
одно расстройство, —гово
рит шофер Анатолий Гу
цул,—каждый из нас мог 
бы сделать 40 рейсов за 
смену, а делаем только по 
15. Й водитель прав.

Управлению механизации 
необходимо серьезно по
думать об улучшении ра
боты механизмов на карье
ре. Ведь этот коллектив за 
выполнение графика засып
ки пазух пятого и четвер
того шлюзов несет такую 
же ответственность, как и 
строительные управления 
№ 421 и 418.

И. Сизов,
прораб песчаного карьера 

пятого шлюза.

Каменная проблема
Для крепления напорно

го откоса дамбы № 121 не
обходимо завезти камня не 
менее 1350 кубометров.Сей
час камень нужен ежеднев
но, но его крайне недоста
точно.

Карьер Темный ручей не 
дает нужного количества 
этого материала. Например, 
22 января в карьер за кам
нем прибыло около 20 ма
шин, а там на разработке и 
погрузке работает всего 
один экскаватор. И вполне 
понятно, разве он может 
обеспечить фронт работ 
всем автомашинам.

Пять машин, занаряжен
ных в этот день для вы
возки камня на 121 дамбу, 
сделали всего по одному 
рейсу.

Прибегли мы и к ручной 
сборке камня, но и это не 
восполнит потребное коли
чество нужного материала.

В самом деле, как же 
будет разрешаться дальше 
каменная проблема?

Н. Михов,
старший прораб 

земпрорабства СУ-420.

Концерт 
для строителей

У строителей Волго- 
Балтийского водного пу
ти побывала группа ра
ботников железнодорож
ного транспорта г. Ива
ново. В клубах рабочих 
поселков Новинки, Ре- 
бово, Белоусово, Пахо- 
мово, у гидромеханиза
торов прибывшие гости 
выступили с концертом. 
В программе концерта: 
сольное пение, акроба
тический этюд, пляски, 
художественное чтение, 
сатира и юмор.

Ивановские самодея
тельные артисты высту
пили с концертом в го
родской восьмилетней 
школе, где учатся деТи 
строителей, а также в 
линейной больнице.

Везде участники худо
жественной самодеятель
ности были тепло встре
чены зрителями. Концерт 
всем строителям очень 
понравился и они оста
лись довольны железно
дорожниками.

Ф. Оськина.

В клубах и красных 
у г о л к а х

На днях в красном уголке стройуправления 418 
секретарь партийной организации, начальник производ-| 
ственно-технического отдела И. С. Панферов прочитал 
лекцию „Общественность и гражданский долг строите
ля коммунизма".

21 января здесь состоялся вечер вопросов 
ветов.

и от-

В Белоусовском клубе вечером в выходной день 
начальник отдела милиции И. А. Волков прочитал лек-'; 
цию „Кто не работает, тот не ест“.

Лекция вызвала большой интерес у слушателей.
41 После лекции демонстрировались документальные 
фильмы: „Впередсмотрящие", „Годы и люди".

Ф. Степанова.

А радио молчит...
Строительство шестого 

шлюза сейчас считается от
ветственным у ч а с т к о м .  
Здесь работает большое ко
личество людей, которые 
проживают в поселках Па- 
хомово-2 и Пахомово-3. 
Они трудятся с полным на
пряжением сил. Напряжен-

М О М Н О  П Р И М Е Н И Т Ь  Э Т О  У  Н А С

К а с с а . . .  д л я  п р о г у л ь щ и к о в
Накануне выдачи заработ

ной платы в механическом 
цехе № 1 завода «Гомсель- 
маш» на стене появилось 
объявление. В нем коротко 
сообщалось, что фрезеровщи
кам А. Квакухину, Ф. Крав- 
ченко, М. Грицуку, слесарям- 
сборщикам В. Цитрикову, 
Н. Феськову, шлифовщице 
А. Дадычиной, ученикам то
каря А. Лопанову и А. Шуль
гиной выплата денег будет 
производиться не в общей це
ховой кассе, наравне со все
ми работниками цеха, а в 
особой. В течение месяца 
каждый их них совершил по 
прогулу. И вот для выплаты 
денег прогульщикам, бракоде
лам, любителям «зеленого 
змия» в цехе, по инициативе 
комсомольцев, оборудована 
специальная касса. Это легкая 
фанерная будка, разрисован
ная карикатурами на наруши

телей трудовой и производст
венной дисциплины. Устано
вить е е м о ж н о  в л ю б о м  
в и д н о м  м е с т е .  После 
гудка посмотреть, как проис
ходит выдача зарплаты про
гульщикам, пришло не мало 
любопытных.

— А ну, кто первый, подхо
ди!

Неважно чувствовали себя 
бракоделы под насмешливыми

а зарплату получать надо. 
Первым набрался смелости 
подойти к кассе Анатолий Ло- 
панов, за ним Василий Цитри- 
ков, Михаил Грицук... Вид у 
нарушителей трудовой дис
циплины был далеко не бра
вый. Это и понятно, ведь 
стыд-то какой1 И наверняка 
кажвый из них мысленна по
клялся никогда больше не по
падать в число «клиентов» 
этой кассы.взглядами рабочих. Но куда 

денешься? Как ни вертись, В. С ем енов.
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Спорт

ТОВАРИЩИ СТРОИТЕЛИ, НА ЛЫЖИ!
Сегодня в нашем городе 

будут проведены соревно
вания на первенство района 
по лыжам.

В соревнованиях примут 
участие команды лыжни

ков стройу п р а в л е н и й  
№ 418, 420 и 421, специа
лизированного управления 
478.

Успехов вам, лыжники!
Н. Олехов.

ный труд должен сочетать
ся с хорошим отдыхом, ко
торый, кстати сказать, не 
всегда организован нор-' 
мально.

Так, например, жители 
этих поселков не всегда 
слышат радиопередачи. Так 
было с 25 декабря по 16' 
января. Начальник Девя
тинского радиоузла тов. По
пов частенько отключает 
наши радиоточки, объясняя 
тем, что радиолиния пере
гружена.

Монтер тов. Махнов, от
ветственный за наш радио 
участок, появлялся к нам 
один раз за три месяца.

Строители возмущены 
таким радиообслуживанием. 
Просим партком и построй
кой Волго-Балта помочь 
нам добиться того, чтобы 
радиопередачи мы слушали 
бесперебойно.

Я. Слободюк,
мастер жилищно-коммуналь

ного отдела СУ-420.
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